

CURSO DE BALLET

El Cascanueces, El Corsario y Las Silfides



Martes de 18:00 a 19:30hs

En este curso se podrán apreciar algunos de los más notables ballets de la escuela rusa que tuvo en Marius Petipa y Mijail Fokin dos de sus más importantes creadores. La coherencia y unidad entre música, libreto, escenografía y vestuario, fueron las características de un estilo inconfundible, que se difundió por el mundo y dio un nuevo impulso al lenguaje coreográfico universal.

INICIO: Martes 1 de septiembre

COSTO: \$1.400 curso completo de 5 clases

Se utilizará la plataforma Zoom 
Informes: infoeuropea@gmail.com



Prof. Edgardo Cianciaroso